

29 de noviembre de 2012

SECRETARIO

La ampliación del puerto es una realidad, confirmó el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, al señalar que antes de concluir la administración federal de Felipe Calderón Hinojosa estarán bajando a Veracruz los recursos para el magno proyecto. Se espera la visita de los titulares de las secretarías de Medio Ambiente y Comunicaciones y Transportes para hacer el anuncio oficial. INTERNET: Marcha, Ver.

POR FIN EL LIBRAMIENTO / AGUSTÍN BASILIO DE LA VEGA. El viernes pasado el presidente Felipe Calderón Hinojosa, el Secretario de Comunicaciones y Transportes Dionisio Pérez Jácome Friscione y el gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, inauguraron el Libramiento de Xalapa, que es una autopista de cuatro carriles y de casi 30 kilómetros de longitud. El pasado martes a las 13:00 horas se puso en operación, después de cuatro años e intensos trabajos y de casi 40 de espera. En este nuevo libramiento destacan tres obras que significaron un gran reto para la ingeniería mexicana: De Corral Falso hacia Banderilla, el puente Cimarrón de más de 150 metros de Longitud y cerca de 90 de altura, el puente Xalapa de medio kilómetro de longitud y 138 metros de altura y el túnel Xaltepec de más de 300 metros de largo y de cuatro carriles, por lo que es único en su género en nuestro país. PERIÓDICO: Diario de Xalapa, p. 5/A, Ver.

SECRETARÍA

En el ocaso de su sexenio, Felipe Calderón inauguró a destajo obras de infraestructura carretera en varios estados. Sin embargo, muchas de las que se ubican en Jalisco, Veracruz, Tamaulipas, Nuevo León y Chiapas no están concluidas, lo que ha causado inconformidad entre la ciudadanía que supuestamente iban a resultar beneficiadas. En 2009, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que la ampliación a cuatro carriles de un tramo de 58.9 kilómetros de la autopista Guadalajara-Manzanillo estaría lista en 2012. PERIÓDICO: La Jornada Jalisco, p. 14; La Jornada Zacatecas, p. 14.

Las localidades en el país que cuentan con menos de 500 habitantes son las que carecen de infraestructura de telecomunicaciones para recibir servicios de Internet, aseguró Édgar Olvera Higuera, director general adjunto de Normatividad de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT). PERIÓDICO: Provincia, Mich, p. 3/C.

El nuevo Sistema Satelital de México (Mexsat) será insuficiente para ampliar la conectividad social de voz y datos que requiere el país, afirmó Javier Lizárraga, director general de Telecomunicaciones de México (Telecomm Telégrafos), que operará el programa con el que el Estado vuelve a contar con una red satelital propia. Lizárraga participó en el México Telecom Summit, organizado por BNamericas, en la víspera de la inauguración del Centro de Control de Iztapalapa, Distrito Federal, proyectada para este jueves. PERIÓDICO: El Informador, Jal, p. 14/A.

A partir hoy, las bandas de frecuencias de 5 mil 470 a 5 mil 600 megahertz (MHz) y 5 mil 650 a 5 mil 725 MHz del espectro radioeléctrico serán de uso libre, sin necesidad de que algún operador adquiera una concesión, permiso o registro. En un acuerdo publicado en el Diario Oficial de la Federación, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) da a conocer las condiciones de ejecución a que deberán sujetarse los sistemas y dispositivos para su operación en estas bandas. La SCT considera conveniente que dichas bandas sean clasificadas como espectro de uso libre, dado que en el entorno internacional están identificadas para su utilización en aplicaciones de acceso inalámbrico, como internet. INTERNET: Liberal del Sur, Ver.

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.
Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028
Teléfono: 5519 9284

CAPITANES. Vuelo seguro. ¿Va rumbo al aeropuerto o ya está en el avión? ¿Qué le garantiza que alguien revisó la seguridad del vuelo que abordará? Ya en estos días todos andan tranquilos, pero hace un par de años, la autoridad aeronáutica de Estados Unidos (FAA), hizo una auditoría a la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC). Ésta reveló deficiencias en la capacidad y organización de supervisión a sus aerolíneas. Con ese ánimo calificador que tienen los vecinos nos bajaron la seguridad aeronáutica nacional a "Categoría 2", ahí pegaditos con Ghana. Esto impidió a las empresas mexicanas abrir nuevos destinos a Estados Unidos y puso en riesgo inversiones en materia aeroespacial. Finalmente tuvo un buen desenlace el problema, cuando cuatro meses después, México recuperó la Categoría 1. Pero quedaron algunos pendientes. Por eso es importante lo ocurrido el martes por la noche, cuando Sergio Romero, titular de la DGAC, informó que el Gobierno mexicano pudo corregir una serie de errores señalados por la Organización Internacional de Aviación Civil (OACI), muchos de los cuales propiciaron la degradación de la seguridad aeronáutica nacional. La versión mexicana de la OACI 'se puso las alas' y avanzó en materia de regulaciones, evaluación y entrenamiento del personal técnico, procesos de licencias, certificaciones a personal y otros rubros de gran importancia para que usted hoy se sienta seguro en su asiento. De paso, claro, ofrecemos de nuevo certidumbre a las inversiones que en el ramo se hacen en el País. Una chulada, pues. PERIÓDICO: El Norte, NL, p. 4; Mural, Jal, p. 2.

GIRA DURANGO-MAZATLÁN

El tramo carretero Mazatlán–Durango es considerado por el Presidente Felipe Calderón como la obra emblemática de su sexenio, destinando a la construcción de sus 230 kilómetros de longitud 25 mil millones de pesos, que representaron 7.81 por ciento de los 320 mil millones de pesos que en total fueron invertidos en infraestructura carretera en México durante los últimos seis años. PERIÓDICO: Noroeste p. 8/A, Sin.

Tras poner en relieve la que calificaron como sobresaliente gestión del gobernador del estado, Jorge Herrera Caldera, a poco más de dos años del inicio de su administración, la representación de Mujeres Empresarias en Durango consideró que será la supercarretera Durango-Mazatlán el detonante y principal factor de desarrollo que habrá de consolidar por fin la tan anhelada industrialización de la entidad. NOTAS: (Se publicó en 29 periódicos de 16 Estados).

DESBALANCE. En el recorrido que el Presidente, Felipe Calderón realizó el martes pasado para poner en marcha diversos tramos de la autopista Mazatlán-Durango, lo que sin duda quedó claro es que la obra emblemática de esta carretera y del sexenio, el Puente Baluarte construido por Tradeco, que encabeza Federico Martínez, está listo. Si bien aún faltan por terminarse puentes y túneles contratados con firmas como La Peninsular y Acciona, la ruta estará en operación por completo en abril de 2013, según nos cometan empresarios de la construcción. Así, al concluir el Libramiento Chihuahua en 2014, México dispondrá de una ruta de autopistas de altas especificaciones desde Mazatlán hasta Tamaulipas, incluyendo una de las obras más importantes de la ingeniería mexicana de las últimas décadas, el Puente Baluarte, que requirió una inversión de 2 mil 400 millones de pesos. PERIÓDICO: El Porvenir, NL, p. 6.

CAMPECHE

El Comité Técnico del Fideicomiso FONDEN tiene pendiente de liberar 287 millones 613 mil 814 pesos con 64 centavos que faltan para la reconstrucción total de las pérdidas materiales por la presencia del fenómeno meteorológico "Ernesto", reveló el director del CENECAM, Jorge Jesús Argáez Uribe. En infraestructura federal, en el sector carretero se espera se aprueben 146 millones 519 mil 360. INTERNET: Crónica de Campeche.

Al inaugurar poco más de 22 kilómetros de caminos en cuatro comunidades del Municipio de Hopelchén, con inversión de casi 30 millones de pesos, el gobernador Fernando Ortega Bernés

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.

Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028

Telefono: 5519 9284

www.sct.gob.mx

aseguró que realizará un esfuerzo para generar mayores recursos que permitan desarrollar más acciones de progreso. PERIÓDICO: Tribuna de Campeche, p. 7; Novedades de Campeche, p. 8; Expreso de Campeche, p. 3; Crónica de Campeche, p. 6.

Es urgente la ampliación y reubicación de la caseta de cobro del Puente de la Unidad, en Isla Aguada, porque las dos únicas cajas disponibles donde se puede cubrir el importe del peaje, son insuficientes en determinadas horas que los empleados tienen que ingeniárselas para tratar de desahogar largas filas de automovilistas y camioneros que esperan cruzar hacia la Isla del Carmen lo más breve posible. PERIÓDICO: El Sur de Campeche p. 40.

Durante la clausura del Fondo Pyme, el gobernador del Estado, Fernando Ortega Bernés, reconoció que ha habido grandes avances en los últimos años, tales como la inversión federal en la nueva carretera Campeche-Mérida, pero puntualizó que falta mucho por hacer. PERIÓDICO: Crónica de Campeche, p. 1.

Sancionarán de acuerdo a lo que establece la Dirección General de Marina Mercante a prestadores de servicio turístico que no cuenten con sus respectivos permisos y medidas de seguridad en sus embarcaciones, declaró Sergio Arturo Jaramillo Guel, capitán de Puertos en Carmen. PERIÓDICO: Crónica de Campeche, p. 1.

CHIAPAS

En Chiapas, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) concluirá este año con una inversión de 458 millones de pesos en la conservación de carreteras federales, a fin de ofrecer a los usuarios mejor seguridad y comodidad, y como consecuencia mejorará el aforo, informó el director del Centro SCT en la entidad, Ángel Sergio Débora Núñez. PERIÓDICO: Heraldo de Chiapas, p. 4.

COLIMA

La Administración Portuaria Integral (API) de Manzanillo presumió que además de llevar un 41 por ciento de la construcción de la Terminal Especializada en Contenedores II, está por superar la cifra registrada en el 2011 sobre manejo de carga contenerizada. La titular de la dependencia, Flor de María Cañaverall Pedrero, informó que se están invirtiendo 4 mil 500 millones de pesos, de 7 mil previstos, para la ampliación de la zona norte del puerto colimense. PERIÓDICO: Mural, Jal, p. 3.

Al anunciar que el año próximo se ejecutará la ampliación y modernización de la carretera a Jalipa, la directora de la Administración Portuaria Integral de Manzanillo, Flor de María Cañaverall Pedrero, aseguró que el puerto colimense es exitoso, ya que ha crecido aún más allá de los números y las metas proyectadas. PERIÓDICO: El Noticiero Manzanillo p. 02.

DURANGO

Luego del recorte de 79 millones de pesos destinados a carreteras como la Durango-Guadalajara, la Durango-Tepic y La Flor-San Bernardino de Milpillas, las autoridades locales concluirán estas obras con recursos públicos administrados por el gobierno estatal. Así lo informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesoe), Francisco Javier Hernández Flores, quien dijo que implicaría una pérdida considerable de recursos dejar estas obras inconclusas. INTERNET: El Siglo de Durango. PERIÓDICO: El Siglo de Durango, p. 1/B.

En adelante será la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) quien se haga cargo de vigilar que el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado de Lerdo (SAPAL) cumpla con todos los trámites y requerimientos que se tienen que cubrir para la continuación de los trabajos de la línea de conducción de agua tratada hacia la planta generadora de energía "Frankye" de la Comisión

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.

Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028

Telefono: 5519 9284

www.sct.gob.mx

Federal de Electricidad (CFE) en Gómez Palacio. INTERNET: El Siglo de Durango. PERIÓDICO: El Siglo de Durango, p. 3/C.

Después de muchos meses de estar en pésimo estado, la carretera San Juan del Río-Coneto de Comonfort empezó a ser rehabilitada desde el entronque con la carretera Panamericana, hasta el kilómetro 28, que alcanza a los municipios de San Juan del Río y Coneto. Es una obra a cargo ejecutada por la SCT por el departamento de carreteras alimentadoras 100% recurso federal, dijo al respecto el presidente municipal de San Juan del Río, cuyo municipio alcanza 18 kilómetros de este trabajo. PERIÓDICO: El Sol de Durango, p. 6/G.

LA CACHIMBA / EL ILUMINADO. Que los delegados federales hayan viajado al evento de Calderón en un autobús llamado Los Corridos puede ser mera casualidad, pero ahora resulta que están convocados para un desayuno de despedida con el dirigente estatal del PAN, Víctor Hugo Castañeda en un restaurante de la localidad... ¿dónde? Adivina usted bien: en Los Corridos. Y el dato es muy, muy en serio. PERIÓDICO: Victoria de Durango, p. 3/A.

ESTADO DE MÉXICO

Los trabajos inducidos que se realizan para la creación del Distribuidor Vial en la esquina que forman las vías de Alfredo del Mazo y López Portillo, están provocando una hora de recorrido de las Torres Bicentenario a este punto, en donde transitan al día más de 17 mil vehículos. La obra para crear el Distribuidor Vial en dicha zona inicia a finales de diciembre y en este caso la SCT y la Junta de Caminos, no cuentan con vialidades alternas para que se usen durante la construcción del complejo vial. PERIÓDICO: El Diario de Toluca, p. 5.

Un autobús de la línea Flecha Roja se volcó ayer sobre la carretera federal Tenango-Tenancingo, donde dos personas resultaron heridas, derivado del accidente que provocó un severo congestionamiento vial. PERIÓDICO: El Sol de Toluca, p. 6/B; El Diario de Toluca, p. 4.

GUANAJUATO

Un niño de un año y cuatro meses de nacido murió ayer de un balazo, luego de que su madre lo traía en brazos cuando junto a un grupo de personas robaba furgones del ferrocarril, y en un operativo policiaco recibió el disparo. La Procuraduría General de Justicia del Estado informó que cerca de las 13:00 horas, a la altura de la Colonia Las Teresitas, el tren de la empresa Ferrocarril Mexicano que transportaba varilla se detuvo porque presuntamente había arrollado a una persona. Sin embargo, se trató de una trampa, ya que al detenerse decenas de personas salieron de sus viviendas y abrieron furgones para iniciar el saqueo. PERIÓDICO: El Norte, NL, p. 12; Mural, Jal, p. 8.

GUERRERO

COM/GRO/047. Con una inversión de 61.8 millones de pesos correspondientes al ejercicio 2012, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, a través del Centro SCT Guerrero, avanza en la ejecución de las obras de modernización de la segunda etapa del tramo carretero Tres Vidas-Barra Vieja-Las Orquetas, en el municipio de Acapulco. Al respecto, el Director General del Centro SCT, Mtro. Rafael Navarrete Quezada, detalló que la modernización de este tramo inicia en el km 22+600 al 28+400 y tiene un ancho de corona de 12 metros para alojar 2 carriles de circulación. INTERNET: Diario de Zihuatanejo. PERIÓDICO: El Sol de Chilpancingo, p. 7/A; Diario Puntual, p. 21/A.

COM/GRO/046. Con una inversión de 50 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT en Guerrero, avanza en la ejecución de obras de

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.
Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028
Teléfono: 5519 9284

modernización de tres caminos en la zona rural del municipio de Chilpancingo. En recorrido de supervisión, el director general del Centro SCT Guerrero, Rafael Navarrete Quezada, precisó que se trata de los caminos La Providencia-Pueblos Santos, Ocotito-Tlahuizapa-Coacoyulillo y Chilpancingo-Amojileca-Omiltemi. INTERNET: El Faro de la Costa Chica, Gro.

COM/GRO/045. Como parte de las acciones encaminadas a hacer uso de los servicios digitales, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) a través del Centro Guerrero, informa que en el estado se encuentran instalados 141 sitios de Internet ubicados en: centros de salud, de educación, bibliotecas, hospitales y otros inmuebles que prestan servicios públicos a la ciudadanía. El director general, Rafael Navarrete Quezada, puso en operación el Centro Comunitario Digital número 141 ubicado en las instalaciones del Centro SCT Guerrero, en Av. de la Juventud esquina con Dr. y General Gabriel Leyva Alarcón, en la colonia Burócratas de esta ciudad. INTERNET: El Faro de la Costa Chica, Gro.

La Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), reveló que durante las últimas semanas ha integrado por lo menos seis averiguaciones previas en contra de estudiantes de la Escuela Normal Rural "Raúl Isidro Burgos" de Ayotzinapa, por el robo de 14 autobuses, privación ilegal de la libertad de los conductores y agravios. INTERNET: Pueblo, Gro.

En toda una odisea se convierte el transitar sobre la carretera Metlatónoc-Tlacoachistlahuaca, a pesar de haber sido inaugurada hace dos semanas, con bombos y platillos, por el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa. Esta carretera que une a la región de la Costa Chica con la región de la Montaña, y en la que se invirtieron casi 1,500 millones de pesos, está inconclusa; hay una parte donde se corta la circulación y los automovilistas deben bajar un cañón de montañas muy peligroso; carece de señalamientos viales; en algunas partes el encarpetao ya está deteriorado y lo están rellenando con tierra, y ya registra derrumbes. INTERNET: El Faro de la Costa Chica, Gro.

PIE DE FOTO. Peligrosa e inconclusa, la recién inaugurada carretera Metlatónoc-Tlacoachistlahuaca. INTERNET: El Faro de la Costa Chica.

PIE DE FOTO. El Centro SCT Guerrero, abre las puertas a la ciudadanía para hacer uso del servicio de Internet de manera gratuita. El Centro Comunitario Digital se ubica en las instalaciones de la SCT, en Av. De la Juventud s/n colonia Burócratas en esta Ciudad de Chilpancingo. En las gráficas el Director General del Centro SCT Guerrero, Mtro. Rafael Navarrete Quezada y un equipo de colaboradores haciendo uso del Internet. INTERNET: El Faro de la Costa Chica, Gro.

PIE DE FOTO. Tramo modernizado: carretera Tres Vidas-Barra Vieja-Las Orquetas en el municipio de Acapulco. Dicha obra beneficia a una población de más de 500 mil habitantes de los municipios de Acapulco y de San Marcos. INTERNET: Diario de Zihuatanejo. PERIÓDICO: El Sol de Chilpancingo, p.7/A.

PIE DE FOTO. Obras en proceso de modernización carretera Ocotito-Tlahuizapa-Coacoyulillo y la Carretera La Providencia-Pueblos Santos. INTERNET: El Faro de la Costa Chica, Gro.

HIDALGO

Gerardo Salomón Bulos, secretario de Obras Públicas y Ordenamiento Territorial de Hidalgo, informó que los Distribuidores Viales de Tulipanes y Plaza de Toros, Vicente Segura, por ser proyectos multianuales y porque aún no han ejecutado el recurso federal, concluirán hasta 2013. PERIÓDICO: Milenio de Hidalgo, p. 10.

Molestos, vecino de este municipio se manifestaron para pedir a las autoridades la culminación del tramo carretero faltante a la altura de la comunidad San Pedro Nextlalpan. Colocaron arbustos y piedras en la carpeta asfáltica. PERIÓDICO: El Sol de Hidalgo, p. 4/A.

JALISCO

En Infraestructura el Gobierno de Felipe Calderón avanzó en Jalisco en el desarrollo de corredores troncales que atraviesan el Estado, pero no fueron concluidos. El Programa Nacional de Infraestructura del Gobierno Federal establece como propósito para el 2012 concluir el corredor longitudinal México-Nogales con Ramal Tijuana, pero en su paso por Jalisco faltó el Macrolibramiento. Tras varios intentos fallidos, en abril pasado inició la construcción del Macrolibramiento que a mediados del 2014 será autopista de cuota de cuatro carriles de ancho por 111 kilómetros de longitud, que circundará la periferia de la zona metropolitana, conectando desde la Autopista a Lagos de Moreno, en Zapotlanejo, hasta la Autopista a Tepic, en El Arenal. La inversión es de 8 mil 200 millones, según la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. INTERNET: Mural, Jal. PERIÓDICO: Mural, Jal, Pp.

La Delegación en Jalisco de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes responde, de manera positiva, al llamado del gobierno municipal de Zapotlán el Grande. Por ello se lleva a cabo el terminado del reencarpetamiento de la avenida Alberto Cárdenas Jiménez, la de mayor carga vehicular en el ingreso sur de Ciudad Guzmán. Esta obra se había iniciado en la pasada administración municipal, pero los trabajos quedaron inconclusos. El alcalde actual de Zapotlán, José Luis Orozco Sánchez Aldana, había informado de las gestiones que realizaba ante la dependencia federal en Jalisco, para que se terminaran los trabajos. INTERNET: El Occidental, Jal.

En la clausura del Tercer Foro TV Morfosis realizado por el Canal 44 de la Universidad de Guadalajara (UdeG) en el marco de la Feria Internacional del Libro (FIL), el gobernador electo, Aristóteles Sandoval anunció que su gobierno buscará subsidiar este medio de comunicación público para que crezca, sobre todo en la calidad de sus contenidos. El priista indicó que analizará mecanismos para otorgarle más recursos al canal 44 sin mermar el presupuesto ordinario de la U de G. PERIÓDICO: La Jornada Jalisco, p. 4; El Occidental, Jal, p. 11/A.

No se han entregado nuevas concesiones del transporte público en la actual administración estatal, aseguró el titular de la Secretaría de Vialidad y Transporte (SVyT), Diego Monraz Villaseñor, y los permisos concedidos han sido bajo circunstancias específicas, como la ampliación de los recorridos de algunas rutas, sustitución de unidades o para algunas actividades particulares. En conferencia, precisó que únicamente se han entregado permisos provisionales nuevos que pueden ser renovados varias veces al mismo transportista. INTERNET: La Jornada Jalisco.

La Secretaría de Vialidad y Transporte (SVyT) reconoció la entrega de 294 permisos provisionales de transporte público en el Estado, durante la actual administración, de los cuales 186 corresponden a la Zona Metropolitana de Guadalajara. Los 108 restantes fueron para los municipios de las otras 11 regiones del Estado. El titular de la dependencia estatal, Diego Monraz Villaseñor, anunció que en los próximos días se cerrará el padrón del transporte público. Aseguró que no otorgarán más permisos provisionales, autorizaciones que tienen vigencia de 120 días — se renuevan cada cuatro meses— INTERNET: El Informador, Jal.

Diego Monraz Villaseñor, titular de la Secretaría de Vialidad y Transporte, puso a disposición de la ciudadanía una página que explica el número de permisos otorgados, concesiones y extensiones de transporte público en la administración de Emilio González Márquez, para agregar ante una

treintena de medios informativos que no se dará uno más de estos permisos en los tres meses que quedan de gestión estatal. INTERNET: El Occidental, Jal.

Los seis presuntos integrantes de una banda de roba trailers, detenidos en el municipio de San Pedro Tlaquepaque, luego de que se habían apoderado de un camión cargado con abarrotes, fueron consignados al Juzgado Tercero de lo Penal; en las investigaciones se les encontró relación con otros cinco atracos en agravio de vehículos de carga. A los sujetos se les aseguraron dos inhibidores de señal satelital, que colocaban en los vehículos robados para que no fueran rastreados por esa vía. INTERNET: El Informador, Jal.

MICHOACÁN

Varios de los parches que fueron colocados hace dos meses por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) de Michoacán en la carretera federal Riva Palacio-Salguero, se encuentran destruidos en un tramo de cinco kilómetros. La falta de mantenimiento de la carretera federal Riva Palacio a Salguero ya presenta un problema vial para los conductores que usan esta carretera. INTERNET: Despertar del Sur, Gro.

Estudiantes del Centro Regional de Educación Normalista de Arteaga, secuestraron la tarde noche de este miércoles tres camiones de pasajeros, luego de haber bloqueado de manera intermitente las dos principales avenidas del Puerto de Lázaro Cárdenas y por unos minutos el entronque que da acceso a la autopista Siglo XXI. PERIÓDICO: La Voz de Michoacán, p. 17/A.

MORELOS

A la presunta caída de su "movimiento", algunos integrantes del llamado "Frente en Defensa de Tepoztlán" se han dado la tarea de hostigar a las personas que no comulgan con sus ideas, es decir, dicen defender a la naturaleza, la flora y fauna, pero ¿las vidas humanas qué no cuentan? ¿Por qué las están amenazando? En este sentido, los tepoztecos, quienes solo piden vivir tranquilos y que sus puntos de vista sean respetados, les recuerdan que de este grupo existen varias averiguaciones previas en la Procuraduría General de Justicia (PGJ). Estas últimas sobre los actos bochornosos realizados el domingo 11 de los corrientes al intentar impedir la "Consulta Ciudadana", que ciertamente tuvo muy poca convocatoria, incluso pocos de los que no están de acuerdo, pero la mayoría que supuestamente asegura el "Frente" no está de acuerdo, ¿dónde quedó? INTERNET: El Sol de Cuernavaca.

Tras firmar el decreto que eleva a esta ciudad como Zona de Monumentos Históricos, el presidente Felipe Calderón Hinojosa se despidió de los morelenses diciéndoles: "gracias Morelos, que les vaya a todos muy bien y que tengan mucho éxito en el futuro". Asimismo, a unas horas de la conclusión de su mandato, el último presidente panista de México le deseó al primer gobernador perredista del estado, Graco Ramírez, "el mayor de los éxitos, porque Morelos lo necesita". Felipe Calderón aprovechó su visita 33 para resaltar la importancia económica que tiene para Morelos y el centro del país la introducción del gas natural y la construcción de una termoeléctrica en Huesca, así como la ampliación y modernización de los tramos carreteros La Pera-Oacalco y Chalco-Cuautla. INTERNET: La Jornada de Morelos. PERIÓDICO: Diario de Morelos, p. 3.

PREGUNTA DEL DÍA. Ampliación carretera en Tepoztlán. ¿Considera usted que el método de consulta ciudadana estuvo bien aplicado? SI: 54%. NO: 46% participación: 1507 lectores. PERIÓDICO: El Diario de Morelos, p. 8.

NAYARIT

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.

Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028

Telefono: 5519 9284

www.sct.gob.mx

Uno de los objetivos principales de la Capitanía Regional del Puerto de San Blas, es que la flota mercante mexicana se incremente, renueve, construya puentes y lazos de trabajo para el mantenimiento, modernización a los puertos y barcos para que fluya con éxito el tráfico marítimo y navieros mexicanos y así, potenciar la economía de la región; por esta razón, la Capitanía comandada por el Capitán de Altura, Andrés Alberto Ordaz Galindo, Capitán Regional del Puerto de San Blas y en unidad con el Gobierno de Roberto Sandoval Castañeda, en cuestión de tres meses estará autorizando el arribo de barcos atuneros en la dársena de pesca del Puerto de San Blas. PERIÓDICO: Meridiano, Nay, p. 6.

NUEVO LEÓN

Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, informó que firmó una alianza estratégica con VYNMSA Desarrollo Inmobiliario, para la construcción y operación de un parque industrial en el Aeropuerto de Monterrey (AIM). OMA detalló al mercado accionario que ese proyecto comprenderá el desarrollo de 28 hectáreas ubicadas en la zona entre el Boulevard Aeropuerto y la Carretera Miguel Alemán, dentro del perímetro del Aeropuerto. INTERNET: El Regio, NL. PERIÓDICO: Milenio, NL, p. 30; El Porvenir, NL, p. 6.

DE REGIOS / CAYÓ trabajo a la Universidad de Monterrey, y en particular a la Escuela de Economía. La Corporación para el Desarrollo de la Zona Fronteriza, conocida como Codefront, hace su luchita. Desde el nuevoleonés Puente Colombia disputan operaciones al Puente del Comercio Mundial, de Nuevo Laredo, Tamaulipas. Para demostrar que es competitivo, en la UDEM harán un estudio sobre tiempos de cruce, costos, transporte de carga y operaciones de la Aduana. Hoy firmarán un convenio, Othón Ruiz, y Miguel Ángel Lozano, presidente del Consejo Ciudadano y director de Codefront, respectivamente. Por la UDEM lo rubrican Antonio Dieck Assad, el rector, y la directora de Economía, Laura Zúñiga. PERIÓDICO: El Norte, NL, p. 4.

ENTRE PICOS / EL ALPINISTA. Tiene Mundo la mira chueca.- Además de lanzarse con todo en contra del delegado de la SCT, el panista Zeferino Salgado, por el retraso de una obra vial que en realidad le corresponde al Estado, el Alcalde de Apodaca, el priista Raymundo Flores Elizondo, también olvidó un pequeño gran detalle. Cuentan que los trabajos del puente vehicular que conecta las carreteras a Laredo y Santa Rosa, y que cruza el Río Pesquería, se demoraron a petición del entonces Alcalde Benito Caballero, quien solicitó que antes se construyera un paso provisional en la zona. Por lo visto, alguien en el municipio apodaquense no hizo su chamba de informar bien al Alcalde para que no se pusiera los guantes contra todos. Ahora el noqueado seguramente será el que le calentó la cabeza. PERIÓDICO: El Norte, NL, p. 2.

M.A. KIAVELO .1.- A DECIR de los que saben, lo menos que se puede decir de la campaña "de promoción turística" que lanzó con bombo y platillo el Gobernador Rodrigo Medina en el DeEfe es que es una tomada de pelo... 2.- PRIMERO, porque la calidad y los contenidos dejan mucho que desear, comenzando por el nombre: "Soy Nuevo León. ¡Extraordinario!"... 1.- Y, SEGUNDO, porque es una copia de la que lanzó Enrique Peña Nieto como Gobernador del Estado de México, donde usó a la actriz Angélica Rivera, "La Gaviota", como vocera de los "logros" de su Administración, mientras que en la versión de Medina es la actriz Martha Higuera, que ni siquiera es nuevoleonés, sino tabasqueña... 2.- ESO sí, una diferencia es que la campaña de Peña fue una producción de Televisa y la de Medina es de TV Azteca... 1.- SEGÚN esto, la productora es la agencia "+MAS", cuyo representante es Jesús Adrián Farías, empleado de Benjamín Mendoza, el director de ventas de Gobierno de TV Azteca y sobrino de Jorge Mendoza, Diputado federal y también directivo de Azteca... 2.- PARECERÍA, pues, un compromiso comercial con TV Azteca que cae justo cuando el Gobernador anunció su plan de austeridad y su propuesta para subir el ISN a las empresas en un 50 por ciento... 1.- TODO esto indica que para Medina el mentado plan de austeridad es de dientes para afuera, ya que el gasto en spots y medios va viento en popa... 2.-

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.

Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028

Telefono: 5519 9284

www.sct.gob.mx

HAY quienes aseguran que este rubro cerrará el 2012 rebasando los mil millones de pesos, o séase, unos ¡3 millones de pesos diarios!... PERIÓDICO: El Norte, NL, p. 8.

IN VERSIONES. Perfil apagado. Muy pocos nos enteramos que el martes pasado, en el marco de la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, el comisionado de la Cofetel, Gonzalo Martínez Pous, entregó al rector de la Universidad de Guadalajara (UdG), Marco Antonio Cortés, un permiso para que la institución opere su propio canal de televisión digital. La presencia de Martínez Pous en la FIL obedece a que la UdeG organizó un evento llamado TVMorfosis en el que participaron especialistas de Estados Unidos, España, Colombia, Argentina, Brasil, Chile, entre otros. El evento duró tres días y el comisionado participó con el tema "Convergencia para una televisión interactiva". Claro, como no es titular de la dependencia y no tiene bajo su señorío la coordinación de Comunicación Social de Cofetel, pues nadie dijo nada. PERIÓDICO: Milenio, NL, p. 28.

PUEBLA

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, inauguró, junto con el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, la primera etapa de la modernización y ampliación del camino Tlacotepec de Porfirio Díaz-Zacatepec de Bravo, que se realizó con una inversión de 16 millones 930 mil pesos en una extensión de tres kilómetros. Moreno Valle invitó a los presidentes municipales de la entidad a multiplicar el alcance de sus recursos mediante la suma de esfuerzos con los gobiernos federal y estatal. INTERNET: El Occidental, Jal; E-Consulta, Pue. PERIÓDICO: El Sol de Zacatecas, p. 1.

Roberto Grajales Espina, director del Centro SCT Puebla, inauguró los trabajos de conservación para el corredor vial San Lorenzo, que va del Parque Industrial Chachapa EC a la carretera federal Puebla-Tehuacán. El funcionario explicó que se trató de un reencarpetado a profundidad con concreto asfáltico, que requirió una inversión de 7.2 millones de pesos para un trayecto de 2.4 kilómetros, sobre los que transitan entre cuatro y seis mil automotores diariamente. INTERNET: Milenio Puebla; Síntesis de Puebla.

Con una inversión superior a los 4.5 millones de pesos se concluyó la obra carretera de San Juan Atenco a San José Guerrero, vía que permitirá la comercialización entre Ciudad Serdán y otras comunidades beneficiando a cerca de 20 mil habitantes. INTERNET: Milenio Puebla.

Este miércoles se retomaron los trabajos de construcción del puente para la línea 1 del Metrobús en la zona de la Rivera Anaya, pese a la manifestación que realizaron vecinos de la unidad habitacional la noche del martes. En el transcurso de la mañana acudieron elementos de Protección Civil del estado a revisar el lugar, "pero como que vemos que no nos hacen caso", acusó Matilde Sarmiento, quien vive en el último edificio de la unidad habitacional, junto al puente. INTERNET: E- Consulta.

QUINTANA ROO

Son 135 millones de pesos los recursos utilizados por la Secretaría de Infraestructura y Transporte (Sintra) para la ejecución de la obra carretera Chetumal-Escárcega por vía Nuevo Bécar, instruida por el gobernador de Quintana Roo, Roberto Borge Angulo. PERIÓDICO: Diario de Quintana Roo, p. 4.

SINALOA

Con una inversión de poco más de 100 millones de pesos, la tarde de ayer el gobernador Mario López Valdez, dio el banderazo para la construcción del paso deprimido sobre la avenida Jesús Kumate, que habrá de despresurizar el paso vehicular en el sector Surponiente de la ciudad de

Culiacán. El gobernador de Sinaloa reconoció que los recursos para la construcción de esta obra fueron posibles gracias a las gestiones del director del Centro SCT en Sinaloa, Alfredo Rubio y del mismo alcalde, con la finalidad de evitar que recursos por 210 millones de pesos, aprobados y etiquetados para el eje periférico de la capital, y que dicha obra no se logró concretar por la falta de cesión de derechos, se recuperaran para realizar otras obras igualmente importantes para la ciudad. PERIÓDICO: El Debate de Culiacán, p. 8/A, Sin.

TABASCO

Un avance del 95 por ciento registra el cuerpo derecho del puente "Zapote III", por lo que en pocos días, entrará en operación para la circulación vehicular, anunció ayer el vocero oficial del Centro SCT Tabasco, Ambrosio Zavala Peralta. Agregó que dicha infraestructura sólo le faltan detalles para que esté totalmente concluida y de inmediato entre en operación para normalizar el tráfico de la circulación de los automotores de la carretera Villahermosa-Escárcega tramo Dos Montes. PERIÓDICO: Milenio Tabasco, p. 12.

Por tercera vez en el mes, más de 2 mil maestros pertenecientes al Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación de Tabasco (SITET); se adueñaron de importantes calle y avenidas de la ciudad para exigir que su pliego petitorio, que incluye el pago del bono sexenal y el aguinaldo, se cumpla ante la falta de acuerdos con la Secretaria de Educación. Con pancartas y ruidosos claxon, los mentores encabezados por el ahora diputado local electo Roger Arias García, entraron por el puente Los Monos (carretera Villahermosa-Cárdenas), Puente Grijalva I (carretera Villahermosa-Escárcega), carretera a Teapa y Nacajuca. PERIÓDICO: Diario de la Tarde Tabasco, p. 3; Tabasco Hoy, p. 8.

VERACRUZ

Tras lamentar el alto costo que se cobra por hacer uso del libramiento de Xalapa, el presidente de la Canacintra, Carlos Abreu, exhortó a los responsables de la SCT y SECOM en el estado de Veracruz, a intervenir ante las instancias competentes para lograr un descuento a los transportistas de Xalapa y la región, quienes diariamente hacen uso de la mencionada vialidad. INTERNET: Al Calor Político; El Golfo de Veracruz; La Política, Ver.

La alcaldesa de Xalapa, Elizabeth Morales García, pidió que ahora que inicia operaciones el Libramiento de Xalapa, la SCT no se olvide de resarcir los daños causados por la construcción a la congregación de Chiltoyac y de la colonia 6 de enero. INTERNET: Imagen del Golfo; Imagen de Veracruz; El Dictamen; La Política, Ver. PERIÓDICO: Diario AZ, p. 6/A; Diario de Xalapa, p. 9/A; Diario Político, p. 3; El Dictamen, p. 1, Ver.

En Veracruz habrá cambio de titulares en 52 delegaciones federales tras la entrada del nuevo gobierno a partir del primero de diciembre. Para ocupar esos cargos existen un gran número de aspirantes. Entre quienes deberán dejar los cargo y continuar para el procedimiento de entrega y recepción y en algunos casos estuvieron los 12 años de los Gobierno Federal tutelado por Acción Nacional están el director del Centro SCT-Veracruz, Agustín Basilio de la Vega. INTERNET: Diario de Xalapa, Ver.

El costo de las casetas de peaje del libramiento de Xalapa deben bajar el precio para que se cumpla el objetivo con el que fue construido, disminuir la carga vehicular en la avenida Lázaro Cárdenas y evitar accidentes, señaló el presidente de la Cámara Nacional de Comercio, servicios y Turismo (Canaco) Nicanor Moreira Ruíz. INTERNET: Gráfico de Xalapa; La Política, Ver. PERIÓDICO: El Heraldo de Xalapa p. 3, Ver.

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.
Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028
Telefono: 5519 9284

El diputado local, Eduardo Andrade Sánchez justificó el costo de 121 pesos por vehículo normal en el recién inaugurado Libramiento de Xalapa, de 29 kilómetros, que inicia de Corral Falso, del municipio de Emiliano Zapata a Banderilla. Si bien el tema ha despertado críticas de ciudadanos, especialmente en las redes sociales, el diputado priista anotó: “Esto es algo que se tiene que determinar en función del tipo de construcción, de las dificultades y el costo que tuvo”. Yo no soy partidario de medir el costo por kilómetro de manera uniforme”. PERIÓDICO: Diario Heraldo de Xalapa, p. 3, Ver.

El Libramiento de Xalapa, que entró en operación a penas este martes y que se ha concebido como una autopista de alta ingeniería, carece de rampas, señalamientos y mallas de protección. En tan sólo 15 minutos y con un pago de 121 pesos mínimo por automovilista se puede recorrer el nuevo tramo del libramiento de Xalapa, de Corral Falso a Banderilla, y con esto “librar” la vialidad conflictiva de la capital del estado. INTERNET: El Golfo, Ver.

Debido a los accidentes ocurridos en el recién construido tramo Perote–Banderilla del Libramiento de Xalapa, la Secretaría de Protección Civil (SPC) emitió un dictamen técnico a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para que la vía sea revisada. La titular de la SPC, Noemí Guzmán Lagunes, compareció ante la comisión legislativa de Protección Civil integrada por la diputada presidente Alma Rosa Hernández Escobar; el diputado Secretario Jacobo Abel Velasco Casarrubias y el diputado local César Ulises Rivera Garza. INTERNET: Jornada Veracruz.

Las autoridades de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) deben reconocer que en el Libramiento de Xalapa hay curvas consideradas como peligrosas, por lo que, al igual que en el tramo libre, deben corregirse esos “puntos conflicto” y evitar así muertes, expresó el alcalde de Perote Juan Manuel Velázquez Yunez. Refirió que ha recibido diversas quejas sobre el trazo de las curvas, sobre todo la última antes de la salida a Banderilla, “Ojalá no tengan que pasar 20 años para que se modifique el trazo y se vuelva un paso seguro”, dijo. PERIÓDICO: Diario de Xalapa, p. 10B.

CAPSULAS POLÍTICAS Y ALGO MÁS. ¿Ya se enteró del costo del peaje del nuevo Libramiento de Xalapa? Ayer se abrió a la circulación el tramo del Libramiento de Xalapa, tramo de Corral Falso, y el costo del peaje de la caseta del Libramiento es de 221 pesos para automóviles y Pick up. Para camiones de 2, 3 y 4 ejes, es de 239 pesos. Con ambas autopistas, el recorrido de Xalapa a México se estima ahora en 3 horas. INTERNET: Crónica del Poder, Ver.

PROSA A PRISA / ARTURO REYES ISIDORO. ¿QUIÉN DEFIENDE A LOS USUARIOS? El nuestro, qué duda cabe, es un país verdaderamente singular por cuanto hace la forma en la que actúan sus gobiernos. En Xalapa, o más bien en sus cercanías se ha tenido el más claro ejemplo de ello: no obstante que no estaba concluido y que le faltaban detalles, Felipe Calderón inauguró oficialmente el último tramo del Libramiento Xalapa, entre Corral falso y Banderilla. Según la nota del reportero Edgar Reyes, de El heraldo de Xalapa, el delegado de la SCT evadió responder a las críticas de algunos constructores. Dijo que no era el momento de responder y el “quien busca encuentra”. PERIÓDICO: Diario la Política, p. 14, Ver.

ZACATECAS

Malestar de la gente con la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) delegación Zacatecas porque no se ha determinado el tramo de acceso a la ciudad en donde inicia el libramiento que se ubica dentro de la súper carretera Durango-Fresnillo. PERIÓDICO: El Sol de Zacatecas, p. 6/C.

DE BUENA FUENTE/FERNANDO SANTACRUZ MORENO. La coordinación de esfuerzos entre los gobierno federal y estatal, a través de secretarías de Comunicaciones y Transportes y de

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Av. Universidad y Xola s/n, Cuerpo C, P. B.

Col. Narvarte, Deleg. Benito Juárez México, D.F. 03028

Telefono: 5519 9284

www.sct.gob.mx

Síntesis Informativa Estados

SCT

Desarrollo Agropecuario, al final del año arroja buenos resultados en una buena parte de los municipios zacatecanos, pero de manera más representativa en las comunidades del Mineral. PERIÓDICO: La Jornada Zacatecas, p. 15.

-0-